

## Saat Dilantik, Ketua Thalib Kadir Sebut Prestasi KONI Sebagai Siri Na Orang Barru

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.JURNALIS.ID](http://BARRU.JURNALIS.ID)

Jan 29, 2022 - 21:19



BARRU- Pelantikan Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Barru Masa Bakti 2021-2025 sukses digelar di Baruga Singkeru Ada'e, Rujab Bupati Barru, oleh Ketua KONI Provinsi Sulsel, Ellong Tjandra, SE, MM, Sabtu, (29/1/2022).

Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si yang memberikan sambutan menyampaikan filosofi prestasi olahraga yang menjadi harapannya terhadap Pengurus yang baru saja dilantik.

"Kemarin posisi di Porda Bantaeng, Barru dapat Emas 6 dengan posisi peringkat 14 se-Sulsel dan juga setelahnya saat Porda Sulsel di Pinrang, meningkat jadi 12 Medali Emas, dengan peringkat Kesebelas, karena itu, kita harus lari Kencang karena Porprov Sulsel akan datang, kita berharap untuk lebih baik, Gass Poll" sebut Bupati Suardi Saleh yang menyampaikan agar mematangkan strategi pembinaan menjelang Porprov Sulsel yang akan digelar di Sinjai-Bulukumba pada akhir tahun 2022 ini.



Dirinya menganalogikan hadis Rasulullah agar selalu berniat dan berupaya untuk lebih baik dari masa ke masa.

"Sebuah hadist mengatakan, capaian kita lebih buruk dari sebelumnya, itu celaka, sedangkan jika sama di posisi 11, maka itu merugi, kita berharap kedepannya akan lebih baik, Kita harapkan prestasi dan prestasi tercapai, prestasi adalah capaian dan prestise merupakan wibawa atas apa yang diharapkan" tambahnya.

Kepala Daerah yang Hobby bermain tennis lapangan ini juga mengangkat Persatuan Wanita Olahraga Indonesia (Perwosi) Kabupaten Barru yang juga dikukuhkan pada moment yang sama.

"Perwosi juga kita lantik hari ini, banyak pihak yang mau masuk, ini disaring dari yang terbaik, bagaimana perempuan memiliki minat olahraga untuk sehat. Kita lihat gaya hidup saat ini, kurang bergerak, hampir tidak ada lagi gerakan fisik, semua pakai remote untuk perangkat atau kendaraan, karena itu, mari kita mengolahragakan masyarakat, Saya yakin yang dilantik hari ini adalah orang yang amanah semua," pungkasnya.



Ketua KONI Provinsi Sulsel, Ellong Tjandra yang hadir langsung melantik Kepengurusan KONI Barru dibawah komando Abdul Muttalib Kadir, mengingatkan forum mengenai tokoh legendaris sepakbola Indonesia, yang lahir dan memulai karir di Barru, Ramang.

"Pada masa lalu, di Daerah ini, seorang pemain bola legendaris, namanya tidak asing, karena dunia mengenal, siapa yang pernah menyangka Ramang menjadi satu-satunya yang diakui FIFA organisasi Bila internasional sebagai inspirasi olahraga Dunia. Beliau kelahiran Barru dan bermain awal di Lapangan Sumpang Binangae, oleh karena itu, KONI Sulsel, menyampaikan penghargaan setinggi-tingginya, atas kerjasama harmonis Pemda Barru dengan KONI Barru," sebut Ellong Tjandra yang akan mengakhiri masa bakti kepengurusannya pada Maret 2022 mendatang.

Dirinya berharap agar tercipta kerjasama internal, dan memohon permakluman untuk akhir periode kepengurusan yang disebutnya sudah cukup.

"Sinergitas yang utama, Saya juga ingin pamit, tepatnya bulan Maret, kepengurusan Kami berakhir, dan Saya tidak lagi mencalonkan diri sebagai Ketua KONI Provinsi Sulsel, melalui kesempatan ini, saya mohon maaf sejak 2017 sampai hari ini, mungkin ada yang kurang berkenan," urai Pria Energik yang juga Ketua Dewan Guru Karate ini.

Sementara, Ketua KONI Barru yang baru saja dilantik dan dilanjutkan dengan melantik Pengurus Perwosi Barru, Abdul Muttalib Kadir menyampaikan pesan dan ungkapan terima kasih atas periode sebelumnya serta mengurai harapannya di struktural baru.

"Kami berharap, doa dan dukungan semua pihak untuk bersama memahami bahwa di ajang olahraga, terletak gengsi dan harga diri daerah, yang dalam



Bahasa Bugis, dikenal istilah Siri Na Pacce, Harga Diri dan tekad yang kuat untuk menang, karena di KONI, pelatih, dan Atlit, Siri Na Orang Barru diletakkan," sebut Thalib Kadir yang berkomitmen memimpin KONI dan mendukung program kinerja Bapak Bupati Barru, bukan saja di dunia olahraga, namun juga berupaya hadir dalam wadah kebersamaan di kegiatan pemda lainnya.

Ia juga berterima kasih pada Kepengurusan sebelumnya, yang sinergis dan menjadi perkenalan dan peletakan pondasi yang berhasil dengan akhir manis dibuktikan dengan mengantarkan sebanyak 100 atlit di beragam Cabor, menjadi delegasi Barru di Porda yang tidak lama lagi akan digelar di Sinjai- Bulukumba

"Perkenankan kami menyampaikan arah strategi KONI Barru yang menitikberatkan ke Pembinaan dengan membentuk bidang baru, yakni Bidang prestasi dan Pemetaan Cabor Bidang ini nantinya akan focus pada pendataan atlit serta upaya yang dianggap perlu untuk membuat road map cabang olahraga unggulan Barru, sehingga pembinaan lebih terarah, hal ini sebagai langkah berkelanjutan dari upaya yang telah kita capai sebelumnya," ungkap Thalib Kadir yang menyebut harapan Kabupaten Barru sebagai sumber atlit di provinsi Sulawesi Selatan.



Ketua KONI Barru kemudian mengajak para pengusaha dan dermawan menjadi Bapak Angkat Cabor serta menutup sambutannya dengan doa yang diamini segenap peserta forum.

"Semoga Allah SWT senantiasa meridhoi perjuangan kita mewujudkan masyarakat yang sehat, olahraga yang berprestasi, dan atlit yang sejahterah, yang pada kesimpulannya mewujudkan Barru yang Maju dan Sejahterah," pungkasnya.

(Ahkam/Humas Barru)